

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Santa Clara : une chapelle pour les chrétiens catholiques, don d'un musulman

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Santa Clara/Gabon

FIN du calvaire pour les fidèles catholiques de Cap Santa Clara, dans la commune d'Akanda. Lesquels, pour prendre part au culte dominical, devaient parcourir plusieurs kilomètres pour se rendre au Cap Estérias. Vendredi dernier, un "parfum d'une odeur agréable s'est répandu" au sein de la communauté chrétienne de cette localité, lors de l'inauguration de la chapelle Saint Jean Paul II de la paroisse Saint Augustin de l'archidiocèse de Libreville. La cérémonie d'inauguration et le rituel de bénédiction de l'édifice religieux ont été présidés par l'archevêque métropolitain de Libreville, Mgr Jean-Patrick Iba-Ba. En se référant aux saintes écritures, l'Abbé Toussaint Ratanga, officiant la messe de bénédiction, a rendu "grâce à Dieu pour avoir donné la force

et l'intelligence nécessaire aux bonnes volontés qui ont œuvré pour construire ta maison". Non sans inviter le Très-Haut à prendre possession des lieux et de bénir le bienfaiteur.

Le joli édifice réalisé par Services Bâtiments Modernes (SBM), est un don d'un particulier, musulman pratiquant, El Hadj Ibrahim Okouaghe, propriétaire d'un important domaine foncier dans la zone dite Akouango Village.

"Je suis donc heureux d'être ici, devant Dieu, devant cette assistance, devant tant de visages connus et reconnus de la grande Église catholique qui m'a fraternellement sollicité, en tant que fils de ce pays et en tant que modeste promoteur pour aider à la construction de cette chapelle", a confié El Hadj Ibrahim Okouaghe.

Le bâtiment s'étend sur 30 m de long et 20 m de large, soit 600 m² et a une capacité d'accueil de 600 places.



Moment de la cérémonie d'inauguration de la Chapelle Saint Jean Paul II, présidée par l'archevêque de Libreville, Mgr Jean-Patrick Iba-Ba.

Témoins de Jéhovah : les échanges en ligne battent leur plein !

H.N.M.
Libreville/Gabon

COMME prévu, le programme d'échanges des Témoins de Jéhovah va vers sa deuxième semaine. Devant leurs ordinateurs et autres outils électroniques, des millions de foyers des membres de ce mouvement religieux discutent, à travers des programmes, de la Bible et des préceptes religieux. De Libreville à Bogota, en passant par les grandes villes et recoins de la planète, les questions abordées en simultané sont les mêmes pour tous. Traduites en 500 langues dont le fang du Gabon, les conférences, et parfois débats, ont fait la part belle aux messages de partage religieux dans un monde frappé par la pandémie de Covid-19. Ainsi, l'Assemblée régionale 2021, la deuxième du genre après celle de l'an dernier, a pour thème "Puissants grâce à la foi". Plusieurs sessions sont organisées pour permettre aux Témoins de Jéhovah d'être à la hauteur d'une situation sanitaire qui les éloigne de leurs lieux de retrouvailles et de partage de



Un foyer gabonais suivant le programme.

leurs convictions religieuses. D'où la ferveur autour de cette initiative qui tranche avec leur fonctionnement de départ. Au Gabon, dans les foyers des membres dudit mouvement religieux, l'adhésion est totale. A l'image de ce qu'il se passe ailleurs, l'heure est au partage de la foi, par le biais de la thématique choisie. D'ailleurs, plusieurs témoignages sont faits. "Pour ma famille et moi, ce programme sur la foi est tombé à pic, au vu du contexte mondial actuel et ses répercussions à venir", confie Lovych Moundounga, Fonctionnaire. Pour sa part, Brunelle Mbang, étudiante, déclare : "Je suis fan de bons films et entendre le week-end dernier qu'une des parties

de cette assemblée à consommer maison sera un des meilleurs films bibliques jamais produits (film sur le prophète Daniel) n'a fait qu'aviver mon désir de profiter des programmes prévus les week-ends à venir. " Nous les jeunes et même les enfants, on n'a pas été oublié dans ces programmes vidéos. Le programme n'est pas interminable et chaque partie est assez courte pour qu'on ne s'ennuie pas. J'ai beaucoup aimé la lecture en bande sonore avec des images vidéos du temps de Noé", savoure, de son côté, Jenny Nyandji, élève. Des déclarations témoignant de la réussite de cet événement qui se poursuit ce week-end, à travers la planète.

Le clin d'œil de *lybek*

